

PELATIHAN SOFTWARE AKUNTANSI

* Viriany

** Monica Agatha

*** Kinaya Arung Laby

Editor: Frangky Selamat

Pada zaman sekarang ini skala sebuah perusahaan menjadi sulit untuk ditentukan. Dulu perusahaan berkesan seperti gedung yang di dalamnya terdiri dari banyak karyawan dan disana mereka mendapatkan omset, namun sekarang banyak perusahaan menjalankan bisnisnya dari rumah atau di mana saja secara *online*. Omset tetap baik walaupun dilakukan secara *online*. Banyak perusahaan yang jumlah karyawannya hanya satu atau dua orang termasuk pemilik namun mampu menghasilkan omset yang fantastis.

Dengan menjalankan bisnis di mana saja ini, teknologi dan aplikasi menjadi sangat penting. Alat bantu seperti laptop dan telepon genggam berperan sangat penting. Tanpa kedua alat ini perusahaan sulit bertahan. Semua transaksi dilakukan melalui alat bantu ini, dimulai dari promosi, melakukan penjualan, membuat semua dokumen yang diperlukan dalam penjualan seperti faktur penjualan, surat jalan, faktur pajak dan lainnya. Semuanya dilakukan dengan alat bantu. Demikian juga dengan penerimaan uang dan pengeluaran uang, semuanya perlu tercatat dengan jelas. Perusahaan yang melakukan pencatatan dengan manual (termasuk dengan aplikasi *excel*, *word*) akan mengalami kesulitan dan rentan kesalahan. Untuk menghindari hal ini perusahaan dapat beralih ke pencatatan akuntansi dengan menggunakan *software* akuntansi.

Melakukan pembukuan dengan *software* akan menjadi jauh lebih mudah apabila dibandingkan dengan melalui aplikasi *excel* misalnya. Pembukuan dengan *software* lebih akurat, juga mampu menghasilkan laporan keuangan dengan teliti. Laporan keuangan ini nantinya akan berguna untuk pelaporan perpajakan.

Banyak sekali *software* akuntansi yang tersedia di pasaran. Ada *software* yang harganya murah sampai yang harganya fantastis. Ada yang sederhana namun ada juga yang kompleks. Ada pula yang buatan luar negeri dan buatan Indonesia. Ada *software* yang hanya dapat digunakan di laptop

dan data tersimpan di laptop masing-masing, namun ada juga *software* versi *online* yang dapat disewa secara bulanan. Versi *online* akan menyimpan data perusahaan di server pembuat *software*.

Perusahaan perlu mencatat transaksi bisnis secara akurat dan benar sehingga menghasilkan laporan keuangan yang benar dan sesuai dengan prinsip akuntansi yang berlaku secara umum. Karena itu pemakaian *software* akuntansi akan sangat dianjurkan.

Untuk perusahaan berskala kecil yang hanya mempunyai satu atau dua karyawan termasuk pemilik, mungkin dapat memilih *software* akuntansi yang lebih sederhana. Cukup satu orang memasukkan data untuk membuat faktur pembelian, faktur penjualan, mencatat pengeluaran kas baik dari kas kecil maupun bank, melakukan penyesuaian untuk beban-beban yang dilakukan dan lainnya maka laporan keuangan dapat tersedia.

Apabila perusahaan dengan satu atau dua karyawan ini memaksa untuk melakukan pencatatan transaksi bisnis secara manual, biasanya laporan keuangan yang dihasilkan cenderung mengandung kesalahan, entah salah hitung atau salah catat.

Karena pentingnya penggunaan *software* akuntansi ini, maka tim PKM Untar menawarkan untuk melakukan pelatihan *software* akuntansi. *Software* akuntansi dapat dibeli, namun pelatihan biasanya sulit didapatkan. Perusahaan menyambut dengan baik pelatihan ini.

Pelatihan akan dilakukan di bulan Oktober 2022 dan setelah pelatihan dilakukan tim PKM Untar tetap akan memantau perkembangan hasil pelatihan.

Untuk pelatihan ini digunakan *software* akuntansi versi pendidikan yang bisa diperoleh secara gratis dari internet. Versi pendidikan ini terbatas dengan jumlah transaksi. Selanjutnya perusahaan tidak dapat menggunakan versi ini. Karena itu tim PKM Untar juga menyarankan perusahaan untuk menabung sehingga dapat membeli *software* akuntansi ini, atau dapat juga menggunakan versi *online* yang harga bulannya lebih murah.

* Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Tarumanagara

** | *** Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Tarumanagara